

in Zusammen-
arbeit mit
Erlebe Vaduz



LIECHTENSTEINISCHES ROTES KREUZ

Menschen. Retten. Leben.

Wunschbaum

Ab dem 29. November 2024 wird der erste Liechtensteiner Wunschbaum Teil des Weihnachtsstädtles in Vaduz. Gemeinsam mit gemeinnützigen Organisationen aus Liechtenstein erfüllt das Liechtensteinische Rote Kreuz Herzenswünsche.

Für viele Menschen in Liechtenstein ist die Vorfreude auf Weihnachten gross. Sie freuen sich auf eine besinnliche Zeit mit der Familie, festliches Essen und schöne Geschenke. Doch nicht für alle ist diese Zeit einfach. Manche Familien, ältere Menschen, Alleinstehende oder sozial benachteiligte Personen erleben die Weihnachtszeit oft als belastend und einsam. Deshalb wird der erste Wunschbaum in Liechtenstein ins Leben gerufen. Gemeinnützige Organisationen aus Liechtenstein, die eng mit Menschen, welche am Rande unserer Gesellschaft oft unsichtbar sind, zusammenarbeiten haben im Vorfeld Weihnachtswünsche gesammelt. Diese können nun von der liechtensteinischen Bevölkerung erfüllt werden.

Die Wünsche hängen vom **29. November bis zum 18. Dezember 2024** am Wunschbaum vor dem Postmuseum in Vaduz. Jeder und jede kann einen Wunsch auswählen, den Wunschzettel vom Baum nehmen, das passende Geschenk besorgen – am besten im lokalen Handel – und es **gemeinsam mit dem Wunschzettel bis zum 18. Dezember 2024** entweder im Rathaus in Vaduz oder direkt beim Liechtensteinischen Roten Kreuz während den Büroöffnungszeiten abgeben. Die Geschenke werden dann, wenn möglich, noch vor Weihnachten an die Beschenkten überreicht.

